

Achó:

Dentro de los pequeños humedales del lago de Pátzcuaro, una pequeña y astuta achoque deja el nido para adquirir nuevos conocimientos y explorar el mundo que la rodea.

Achó busca representar a la comunidad estudiantil en base a su sentido de pertenencia, la preservación de sus raíces y la libertad de expresión.

Nuestra propuesta de mascota presta al Achoque (*Ambystoma dumerili*) por ser una especie endémica de los humedales michoacanos, cuya naturaleza convoca bajo un mismo yugo la unión entre comunidades académicas, científicas y culturales.

Achó es una abreviación de “Achoque”. Su apariencia consta de diversas manchas cubriendo su piel anaranjada y lisa, y sus branquias están enrizadas en forma de “greñas”.

Su vestimenta lleva un huanengo blanco, una falda gruesa de “tablas” negra, un par de huaraches, un arete de piedra y un cinto azul con blanco en el medio. Estos llevan consigo bordados de símbolos que representan a las licenciaturas impartidas en la ENES Morelia.

Todo esto con el fin de mantener una esencia tradicional, dinámica e innovadora que busca representar a la comunidad tanto en los buenos valores impartidos en la UNAM y la constante búsqueda por la libertad, diversión y sobre todo, la dignidad de uno mismo.



ENES
MORELIA